



おなづか



<http://www.ota-school.ed.jp/onazuka-es/>

発行者 大田区立おなづか小学校 校長 酒井 敬子

子らの声

校庭に響き 五月晴れ

副校長 鈴木 政良

朝、登校時、正門前に子どもたちが集まっています。

高学年の子が「1年生は門の前へ行って。他の子は道を空けてあげて。」と声をかけています。本校を卒業した中学生と高校生、そして本校の子ども、血縁関係のない3人が話しながら歩いています。多くの子どもが登校見守りの大人の前で立ち止まり、しっかり頭を下げる「おはようございます。」とあいさつします。中には目を合わせて挨拶しようとずっと熱視線を送ってくる子もいます。

1年生も上学年の子どもの真似をしています。

保護者と一緒に登校して来た1年生は、門をくぐってから保護者の方を何度も振り返り、送ってきた保護者の方は、黄色い帽子が校舎に入るまでずっと見守っています。

2年生以上は一学年ずつ進級し、新しい環境で学校生活を始めています。1年生は学習や給食が通常通りに始まり、「対面式」「1年生を迎える会」「学校たんけん」などを通して上学年の子どもたちとも関わりを深めています。学級編成をした学年は、新しい友達や担任との関わりにわくわくしたり不安になったりすることがあります。少しですが染めています。

また、先日の避難訓練では、話し声はほぼなく、真剣さと適度な緊張感をもって取り組むことができました。1年生が見学していることもあったのかもしれません。

本校ではこのような微笑ましい光景が朝から見られ、とても穏やかに、スムーズにスタートしています。

さて、ご家庭でのお子さんはどうでしょうか。新学期が始まって早1ヶ月が過ぎ、お子さんの体と心が疲れている様子は見られないでしょうか。子どもたちは、学校生活を楽しみながらも気を張っている部分もあると思われます。ぜひ、ご家族で話をしたりお子さんから学校の様子を聞いたり、また、汗をかいて遊んだりする時間を少しでも毎日もっていただきたいです。大人は子どもの気持ちを理解し、子どもは心が癒されます。

もうすぐ大型連休も始まります。コロナ禍の下での大型連休は3年目となります。制限は緩和されているものの、気が抜けない状況はまだ続きますが、ぜひ、ご家庭で家族と過ごす時間を大事にしてください。

大型連休を「家庭教育の場」ととらえ、子どもたちと向き合って過ごすことで、連休後にはきっとすっきりした表情で登校し、21日(土)の運動会では子どもたちが元気に躍動する姿をご覧いただけることでしょう。

5月の行事

日	曜	行 事
2	月	特別時程 尿検査1次 内科検診(3, 4年)
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	尿検査1次追加 はたらく消防写生会予備日
9	月	委員会活動 歩行訓練(1年)
10	火	安全指導
11	水	
12	木	
13	金	
15	日	開校記念日(86周年)
16	月	
17	火	
18	水	午前授業
19	木	
20	金	特別時程 運動会前日準備(5時間授業) 尿検査2次
21	土	運動会(4時間授業給食なし)
22	日	運動会予備日
23	月	振替休業日
24	火	尿検査2次追加
25	水	視力検査(1年)
26	木	避難訓練
27	金	遠足(1年)
30	月	内科検診(5, 6年)
31	火	歯科検診(2, 4, 6年) 遠足予備日(1年)

〈カウンセラー出勤日〉

*毎週月曜日・毎週金曜日

変更することがあります。

運動会

運動会委員長

本校では5月21日に運動会を実施します。感染症対策をしながら新しい形での運動会実施に向けて、教職員一同準備を進めています。

今年度は「走の運動」「表現運動」を各学年が実施します。運動会を通して、運動することの楽しさや友達と協力することの素晴らしさを感じられるように指導していきます。

保護者の皆様には、当日までの子どもたちの体調管理に気を付けていただき、本番では子どもたちの活躍を見て、たくさん褒めてあげてください。

給食費の引き落としは5月6日(金)です。期日までに共立信用組合へご入金をお願いいたします。